

Granada Actualidad Cofrade Provincia Quién es quién Entrevistas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

Universidad

Caja Rural premia la excelencia académica

Un total de 26 estudiantes de la UGR de distintas ramas del conocimiento han sido galardonados

19:35



Me gusta

REDACCIÓN Durante un emotivo acto celebrado en el auditorio de Caja Rural de Granada con la participación del rector de la Universidad, Francisco González Lodeiro y el presidente de Caja Rural, Antonio León, se han entregado a 26 estudiantes los premios a la Excelencia Académica UGR-Caja Rural de Granada. Se han premiado los mejores expedientes académicos de las distintas ramas del conocimiento de alumnos que han finalizado sus estudios durante el curso 2010-2011. Representantes de las distintas instituciones granadinas como Ayuntamiento de Granada, Diputación y MADOC, además del Equipo Directivo y Consejo Rector de la Entidad han participado en este acto de reconocimiento al esfuerzo y al trabajo de los jóvenes universitarios.



Foto de familia de los premiados. L.O.

El presidente de Caja Rural, además de felicitar a los premiados destacó el compromiso de la entidad granadina con la Universidad y el hecho de que desde el año 92 hayan realizado prácticas en la empresa 924 alumnos de la UGR, muchos de los cuales se han quedado y actualmente forman parte del personal de Caja Rural. Antonio León hizo un llamamiento a los jóvenes premiados a seguir demostrando ese talento del que han hecho gala hasta ahora, instándoles a convertirse en los nuevos líderes de la sociedad civil para recuperar los valores que contribuyan a crear una sociedad mejor: esfuerzo, trabajo, honradez, humildad y capacidad de anteponer el nosotros ante el yo.

En nombre de los 26 estudiantes galardonados intervino Alberto Soriano Maldonado, que agradeció a Caja Rural y a la Universidad estos premios que considera necesarios, por la importancia de inculcar del esfuerzo y el trabajo, pero "haber llegado hasta aquí no nos garantiza nada. El camino comienza ahora", dijo a la vez que se mostraba crítico porque ninguno de los que han obtenido estos premios a la excelencia disfrutaban de una beca de investigación ni tienen trabajo. Pidió ayudas para que estos estudiantes brillantes no se vean obligados a regalar su talento fuera de esta tierra".

Alberto dedicó el premio a varios profesores que lo han atraído hacia el campo de la investigación y especialmente emotivo fue el momento en el que se lo dedicó a sus padres, según informa la entidad financiera en un comunicado.

El rector de la Universidad felicitó a los premiados y a pesar de que reconoció que no atravesamos los mejores momentos, recordó como la Universidad de Granada fue pionera en crear las becas de investigación y las de colaboración. Anunció que en mayo está previsto que salga una nueva convocatoria que se resolverá en octubre.

El rector destacó la labor que la Universidad realiza con las empresas para conseguir que los egresados se incorporen al mundo laboral, reconociendo la necesidad de avanzar en esa línea. La periodista Encarna Ximénez presentó la gala con el cariño y la profesionalidad que le caracteriza.

Esta es la primera edición de unos premios creados en 2010 gracias al acuerdo suscrito entre Caja Rural y Universidad de Granada que tiene como objetivo además de premiar el esfuerzo y el talento a través de los mejores expedientes, fomentar el desarrollo de programas de Docencia, de Investigación, Desarrollo e Innovación.

El importe de los premios dotados con 1.000 euros cada uno es sufragado íntegramente por Caja Rural de Granada. Los alumnos premiados son los siguientes:

- Borja Manzano Vázquez
- José David Romero Martín
- Dimitris Miguel Morkafidis Motos
- María Calvo Cervera.
- Francisco Javier Martínez Lizana.
- Beatriz Moraleda Cabrera
- Sergio Pérez Burillo
- Nagore Isabel Marín Ramos
- María Angélica Luque González
- Beatriz Domínguez Molina
- Melania Herrerías Abril
- Morad Mohamed Mohamed
- Antonia Medina Salazar
- Alicia Miranda Maldonado
- Lourdes Martos García
- Rafael Jesús Gallardo Gómez
- María del Puerto Sanabria López del Amo
- Abrahan Francisco Jiménez Baena



Granada festeja el Día de la Cruz

Las mejores imágenes de las cruces

Despajado
MeditaciónEstrella
PasiónPlaza Larga
Rosario

La UNIA entrega los premios de estudios iberoamericanos

Sexta edición del Premio de Estudios Iberoamericanos La Rábida y la cuarta del Premio al Mejor trabajo científico sobre tratamientos de residuos sólidos urbanos... (leer más)



Ginebra habla sobre la gestión incompetente

El profesor de Habilidades directivas de la CEU y autor del libro Gestión de incompetentes participó en el Máster en Dirección y gestión de personas que se imparte La Rábida... (leer más)



La UNIA crea un taller de mapping en Málaga

Más de 20 profesionales, en su mayoría procedentes del ámbito de la comunicación participaron en el taller (leer más)

Más noticias | Unia | Blog Unia TV

Esta primavera deleita tus sentidos con nuestra nueva carta



- Pablo Rivera Torres
- María José Navarro Climent
- Hellen Carolina Alvarenga Carranza
- Lidia Santisteban Gálvez
- María Isabel Palomares Linares
- Alberto Soriano Maldonado
- David Jesse Calvo Tudela
- Carlos Pla Pueyo

Anuncios Google

Estudiar en el Extranjero

Idiomas, Intercambio, Año Académico USA, Europa, Canadá, Australia www.ef.com.es

Registro de la Propiedad

Nota simple Urgente Promoción 10% Dto. mes de Mayo provimad.es/registropropiedad

Ofertas en Balnearios

Aprovecha las ofertas y relájate con descuentos de hasta el 90%. balnearios.Offerum.com/ofertas

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.



Huelga general del 29M en Granada. Imagen: L.O.

[Ver otras galerías de fotos >](#)



iberempleos.es

Oferta de empleos en Granada

Jefe de grupo comercial

Localidad (Provincia): Granada y provincia (Granada)

Rango salarial: 24.000 - 30.000

[ver más](#)

Comercial Productos de Peluquería con experiencia

Localidad (Provincia): Granada (Granada)

Rango salarial: 24.000 - 30.000

[ver más](#)

Comercial autónomo

Localidad (Provincia): Granada (Granada)

Rango salarial: A negociar

[ver más](#)

[Buscar empleos on-line | Todos los empleos](#)

laopiniondegranada.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS VOTADO

1. Permesso? (Por A.Rico)